
Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior

El dı́a 29 de octubre de 2024, a las 13:00 horas, tuvo lugar una sesión ordinaria de la Junta de Centro
de la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edificio A de la EPS.

Asistentes

Director:

• Aguirre Maeso, Carlos

Secretario académico:

• Lago Fernández, Luis Fernando

Administradora gerente:

• Checa Martı́nez, Victoria

Subdirector de estudios de grado:

• Alaı́z Gudı́n, Carlos Marı́a

Subdirector de profesorado:

• Castro Martı́n, Ángel de

Subdirectora de internacionalización:

• Fernández Pascual, Ángela

Subdirector de asuntos económicos e infraestructura:

• González de Rivera Peces, Guillermo

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua:

• Garcı́a Dorado, José Luis

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad:

• Martı́nez Garcı́a, Marı́a Sofı́a

Subdirector de calidad de las enseñanzas:

• Mora Rincón, Miguel Ángel

Subdirector de investigación e innovación:

• Morales Moreno, Aythami

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Tecnologı́a Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio

Representantes de profesores/as permanentes:

• Carballeira López, Pablo



• Carro Salas, Rosa Marı́a

• González Marcos, Ana Marı́a

• Ortega Garcı́a, Javier

• Rodrı́guez Ortiz, Francisco de Borja

• Varona Martı́nez, Pablo

Representantes de profesorado con vinculación no permanente:

• Perdices Burrero, Daniel

Representantes de PDIF:

• Moral de Eusebio, Paula

Representantes de estudiantes:

• Jiménez González, Álvaro

• Jiménez Meléndez, Cecilia Marı́a

• López del Burgo, Daniel

• Pelegrina Martı́nez, Berta

• Pérez Hernández, Pablo

Representantes de PTGAS:

• Asperilla Ruiz, Rocı́o

• Corral Magro, Marı́a del Sagrario

Excusan su asistencia

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Ingenierı́a Informática: Anguiano Rey, Eloy

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

• Dpto. de Fı́sica Aplicada: Hernández Muñoz, Marı́a Jesús (representante)

Directores de departamentos no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS impartidos:

• Dpto. de Organización de Empresas: Merino Moreno, Carlos

Representantes de profesores/as permanentes:

• Rodrı́guez Marı́n, Pilar

• Vera Rodrı́guez, Rubén

Representantes de estudiantes:

• Silva Hornos, Marı́a

Representantes de PTGAS:

• González Martı́n, Ángel Ramón



Orden del d́ıa

1. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro ordinaria del
dı́a 24 de septiembre de 2024.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del director.

El director de la EPS interviene para dar la siguiente información:

Asuntos generales de la universidad:

Proyecto Spain Neurotech: a falta de algunas modificaciones por parte de la UAM, se es-
pera que se firme pronto el convenio.

Se ha recibido una nueva versión del convenio del proyecto Ciudad de la Salud.

Como se informó en la pasada junta de centro, el borrador de la ley madrileña de univer-
sidades se ha retirado. De momento se ha abierto una consulta pública. La CRUMA ha
recopilado una serie de peticiones, en particular se pide el reconocimiento del papel de las
universidades públicas como elemento vertebrador de la universidad superior.

No hay noticias sobre la financiación para el año 2025.

Plan Marı́a Goyri: el convenio, que llegó a la secretarı́a general la segunda semana de
septiembre, sigue pendiente de firma, si bien se espera que esté firmado antes del 31 de
diciembre. A la UAM le corresponderı́an unas 90 plazas, 60 de las cuales se tendrı́an que
convocar y firmar antes del 30 de junio.

El pasado 25 de septiembre se firmó en Salzburgo el Alliance Agreement de la Alianza
Universitaria CIVIS, con el que se formaliza la creación de CIVIS como entidad legal.

Ya está disponible el proyecto de RD que fija la nueva EVAU, y que contiene un nuevo
apartado sobre el acceso a la universidad de estudiantes internacionales.

El pasado 8 de octubre tuvo lugar la sesión de constitución de la comisión de reforma de
estatutos de la UAM.

En un breve plazo se aprobará la convocatoria 2024 de premios UAM para jóvenes investi-
gadores.

Asuntos de la EPS:

El presidente del Consejo Social de la UAM, Eduardo Sicilia, visitó las instalaciones de la
EPS. Valoró mucho las actividades realizadas en la escuela y se prestó a apoyarnos en
algunas de las cuestiones que le planteamos.

Pilar Garrido, gestora de centro en la secretarı́a de los departamentos, ha dejado su puesto.
Se le agradece el trabajo realizado en la EPS. El dı́a 4 de noviembre se incorpora una nueva
gestora, Pilar Cerezo.

Estamos pendientes del traslado de las gestoras de centro a su nueva ubicación en la zona
de dirección del edificio A.

Se van a convocar dos plazas de personal funcionario C1 para los laboratorios docentes.
Estas plazas se conceden por el traslado de una plaza B2 a otra entidad de la UAM.

El dı́a 15 de noviembre, a las 17:00, se realizará un acto de homenaje al estudiante de la
EPS Sergio Domı́nguez Medran, fallecido el pasado mes de junio por un atropello presun-
tamente intencionado.



3. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad.

3.1. Informe de la subdirectora.
No hay nada de lo que informar.

4. Asuntos Económicos e Infraestructura.

4.1. Informe del subdirector.
No hay nada de lo que informar.

5. Asuntos de Estudios de Grado.

5.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de los siguientes cambios en la coordinación de cursos de distintos
grados impartidos en la EPS:

Primer curso del GII: Alberto Suárez González sustituye como coordinador a Jaime
Moreno Llorena.
Tercer curso del GII: Juan Jesús Roldán Gómez sustituye como coordinador a Iván
González Martı́nez.
Primer curso del GIB: Elyas Zamiri Mamooliraftar sustituye como coordinador a Ángel
de Castro Martı́n.
Tercer curso del GITST: Ángel de Castro Martı́n sustituye como coordinador a Francis-
co Javier Ramos de Santiago.
Tercer curso del GCID: Iván González Martı́nez comienza como coordinador.

Se agradece a los coordinadores salientes su labor durante sus años de coordinación y a
los entrantes su predisposición para aceptar el cargo.

6. Asuntos de Investigación e Innovación.

6.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de que, como en años anteriores, desde la biblioteca de la EPS se
ofrecen a ayudar a los profesores en la preparación de la solicitud de sexenios de investi-
gación. Aquellos interesados pueden ponerse en contacto con la biblioteca.

7. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas.

7.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de la reciente aprobación de la memoria de modificación del MUCD,
de la situación del proceso de verificación del máster en computación cuántica, y de los
dos puntos a aprobar.

7.2. Propuesta y aprobación, si procede, de las guı́as docentes del Máster en Ingenierı́a In-
formática para el curso 2024-2025, para adaptarlas al plan de estudios aprobado en julio.
Se aprueba por asentimiento.

7.3. Propuesta y aprobación, si procede, del informe anual de seguimiento 2022-2023 del Grado
en Ciencia e Ingenierı́a de Datos.
Se aprueba por asentimiento.

8. Asuntos de Internacionalización.

8.1. Informe de la subdirectora.
La subdirectora informa de que en breve se va a publicar la convocatoria Erasmus de mo-
vilidad europea. Los interesados pueden contactar con la ORI.



9. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua.

9.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa del punto a aprobar.

9.2. Propuesta y aprobación, si procede, del calendario de exámenes para el nuevo plan de
estudios del MUII.
Se aprueba por asentimiento.

10. Asuntos de Profesorado.

10.1. Informe del subdirector.
El subdirector informa de los asuntos a aprobar, aclarando la introducción de un cambio de
última hora en la documentación, para incluir el concurso a dos nuevas plazas de Profesor/a
Ayudante Doctor/a por renuncia de los profesores que ocupaban estas plazas. El motivo de
este cambio es que la comunicación oficial de las renuncias no llegó hasta el dı́a de ayer.
Se pide a la junta la aprobación en estas condiciones, dado lo urgente de la situación para
el Departamento de Ingenierı́a Informática. Se pide asimismo colaboración en la difusión
de las plazas.
Tras esto se inicia un debate en el que varios miembros de la junta expresan su preocu-
pación por la fuga de talento joven que está viviendo la EPS. Se pone de manifiesto la
dificultad para atraer profesorado de calidad con las condiciones que impone el rectorado,
en particular el largo proceso hasta la estabilización, pero también se pide que se haga
reflexión, autocrı́tica y análisis para mejorar las cosas que sı́ se puedan mejorar a nivel
interno.

10.2. Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a propuesta de los depar-
tamentos.
Se aprueban por asentimiento todas las propuestas.

11. Ruegos y preguntas.

Álvaro Jiménez González pregunta por la situación de las prácticas en el GIB. El director
de la EPS y el coordinador del grado explican la situación.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:18 horas.


